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i tengah upaya sektor wisata bangkit usai babak belur dua tahuan lebih akibat pandemi Covid-19, kejutan mencuat dari salah satu 

DDestinasi Pariwisata Super Prioritas (DPSP). Meski baru rencana tapi kenaikan harga tiket bagi pengunjung Candi Borobudur menjadi Rp 

750.000 untuk wisatawan lokal (wisatawan domestik/Wisdom) dan US$ 100 atau sekitar Rp 1,4 juta bagi turis asing (wisatawan 

mancanegara/Wisman) memicu kegaduhan. Keberatan pun datang dari politisi, pengamat hingga warganet. Kekhawatiran Borobudur hanya bisa 

dinikmati oleh kaum kaya hingga disebut sebagai kebijakan 'perampokan wisatawan' pun terlontar. Di sisi lain, pemerintah menegaskan langkah itu 

dilakukan sebagai salah satu upaya untuk merawat candi yang sudah mengalami pelapukan. Tak hanya harga tiket yang naik, tapi juga membatasi 

orang naik hanya 1.200 per hari. Hitungan sederhana saja, UMK Kabupaten Magelang--lokasi Borobudur--tahun 2022 Rp 2.081.807. Bahkan UMP 

Jawa Tengah lebih kecil sebesar Rp 1.812.935. Walhasil, saat mau traktir keluarga atau teman naik candi saja tak mampu. Salah satu dari 7 keajaiban 

dunia di negeri sendiri pun sulit dijangkau kantong rakyatnya.

(Baca	Hal	11)

BOROBUDUR UNTUK SIAPA?

WACANA KENAIKAN HARGA TIKET

YANG BERLAKU SAAT INI
-	Jumlah	Pengunjung	Tak	Dibatasi
-	Tarif	Wisatawan	Domestik	
Usia 10 tahun keatas: Rp 50.000
Usia 3 - 10 tahun: Rp 25.000
Pelajar Rp 25.000
-Tarif	Wisatawan	Mancanegara
Usia 10 tahun keatas: 25 dollar AS
Usia 3 - 10 tahun: 15 dollar AS
Pelajar: 15 dollar AS

Goverment (Hal.2) 
Jamin 2 Pekan Lagi 
Migor Rp 15 Ribuan, 
Luhut Ancam Kejar 

Penimbun

Tiket Wisatawan Lokal Rp 750.000, 
Turis Rp 1,4 Jutaan

WACANA PERUBAHAN
-Jumlah	Pengunjung	Dibatasi	1.200	orang/hari
-Tarif	Wisatawan	Domestik	
Tiket masuk sampai pelataran candi Rp 50.000
Tiket naik ke candi Rp 750.000
Tiket pelajar Rp 5.000
-Tarif	Wisatawan	Mancanegara
Tiket masuk sampai pelataran candi USD 25
Tiket naik ke candi USD 100



LUHUT BINSAR 
PANDJAITAN 

JURUS LUHUT 
JINAKKAN 
MINYAK GORENG

Perusahaan	 Sawit	 Harus	 Berkantor	 Pusat	 di	
Indonesia
"Saya lapor presiden, pak head quarter-nya harus 
semua pindah di sini. Bayangkan dia punya 300 ribu-
600 ribu ha, headquarter-nya di luar negeri, dia 
bayar pajak di luar negeri itu. Not gonna happen. You 
have to move your own head quarter to Indonesia. 
Itu yang penting dipikirkan. Bukan hanya sekadar ini 
siapa yang nanganin, si itu yang nanganin. Mau siapa 
kek yang nanganin yang penting beres," kata Luhut.

Ancam	Kejar	Pelaku	Monopoli	dan	Penimbun
"Kami juga melihat distributor dua ini jangan ada 
monopoli yang dimiliki satu orang dan dia menahan 
harganya dan memainkan harganya. Ini akan kami 
tindak karena peraturannya sudah ada, kami akan 
kejar orang-orang ini," ujar Luhut.

Ancam	Kejar	Pelaku	Monopoli	dan	Penimbun
"Kami juga melihat distributor dua ini jangan ada 
monopoli yang dimiliki satu orang dan dia menahan 
harganya dan memainkan harganya. Ini akan kami 
tindak karena peraturannya sudah ada, kami akan 
kejar orang-orang ini," ujar Luhut.

IX  Minyak	Goreng  24.100  24.000  23.950 23.850 23.850 23.900

1  Minyak Goreng Curah (kg)  18.550  18.500  18.400 18.300 18.250 18.250

2  Minyak Goreng Kemasan Bermerk 1 (kg)  26.600  26.550  26.500 26.500 26.450 26.450

3 Minyak Goreng Kemasan Bermerk 2 (kg) 25.550 25.500 25.450 25.450 25.400 25.400

PERKEMBANGAN HARGA MINYAK GORENG

Sumber	:	Pusat	Informasi	Harga	Pangan	Strategis	Nasional
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langsung ke INSW, kemudian INSW 
secara otomatis setelah distribusi 
akan bicara dengan inatrade di 
Kemendag untuk mendapatkan 
pengeluaran persetujuan ekspornya. 
kemudian akan kembali ke INSW, 
kemduian setelah itu distributor akan 
kirimkan barangnya ke pengecer dan 
memastikan harga di 14 ribu titik yang 
ditentukan akan dilaporkan pengecer 
ke distributor simirah untuk melihat 
sistem pembelian dengan NIK," 
sambung dia.

Dengan cara ini, diharapkan tidak 
ada penyelewengan pasokan minyak 
goreng di masing-masing rantai 
distribusi. Harapannya, baik pasokan 
dan harga bisa dijaga."Tujuan program 
ini adalah aktualisasi distribusi 
minyak goreng curah dengan harga 
sesuai HET dan bisa diakses oleh 
masyarakat di seluruh Indonesia," 
tegas dia.(hiski,ist,ant/dya)

JAKARTA-Menteri  Koordinator 
bidang Kemaritiman dan Investasi 
Luhut Binsar Pandjaitan memastikan 
bahwa harga minyak goreng (Migor) 
di tingkat masyarakat akan meng-
alami penurunan.Ia yakin, migor akan 
bisa dijual sesuai harga eceran 
tertinggi (HET) yang ditetapkan pe-
merintah sebesar Rp 14.000/liter. 
Dalam 2 pekan ke depan migor 
dikatakannya bakal dikisaran Rp 15 
ribuan/liter.

"Dalam 2-3 minggu ke depan akan 
kita lihat situasi akan membaik. 
berdasarkan hasil analisis tim, kami 
sepakat menyimpulkan realisasi 
distribusi di lapangan adalah kunci 
pengendalian harga yang baik," tegas 
Luhut dalam paparannya kepada 
media secara virtual, Minggu (5/6). 

Ta k  h a n y a  i t u ,  L u h u t  j u g a 
menduga praktik bandel dalam 
proses distribusi minyak goreng 
masih terjadi. Salah satunya praktik 
monopoli  dan penimbunan.Dia 
mencontohkan di wilayah Banten dan 
Jawa Tengah harga minyak goreng 
curah sudah mendekat HET lantaran 
d i s t r i b u s i  d a r i  p r o d u s e n  k e 
distributor hingga pengecer berjalan 
lancar. Namun pihaknya menduga di 
tingkat distributor besar ada praktik 
monopoli.

"Kami juga melihat distributor 
dua ini jangan ada monopoli yang 
dimiliki satu orang dan dia menahan 
harganya dan memainkan harganya. 
I n i  a k a n  k a m i  t i n d a k  k a r e n a 
peraturannya sudah ada, kami akan 
kejar orang-orang ini," terangnya. 

Sementara di  Jakarta Luhut 
mencium adanya kasus yang berbeda. 
Dia menduga ada praktik timbun 
barang dalam proses distribusi 
minyak goreng di Jakarta, yang 
menyebabkan harga minyak goreng 
bisa lebih tinggi dari HET.

"Berbeda dengan yang ada di 
Jakarta, di mana harga relatif tinggi 
dari HET. Hal ini terjadi karena rasio 
barang yang diterima pengecer 
m e n u r u n  d r a s t i s .  H a l  i n i 
mengidentifikasikan ada barang yang 
ditimbun dan didistribusi di luar titik 
d i s t r i b u s i  o l e h  o k n u m  t a k 
bertanggung jawab. Kami akan kejar," 
tegasnya.

L u h u t  m e n g i m b a u  p a r a 
pengusaha minyak goreng ataupun 
CPO tak perlu khawatir dengan 
penerapan kebijakan DPO dan DMO 
yang baru. Namun dirinya juga 
menebar ancaman jika ada pengusaha 
yang berani melakukan pelanggaran 
demi mengambil keuntungan.

"Pelaku usaha tak perlu khawatir, 
selama tidak langgar ketentuan. 
Pelaku usaha dijamin bisa berjalan 
d e n g a n  a m a n .  N a m u n  k a m i 
peringatkan bila ada pelaku usaha 
d e n g a n  s e n g a j a  m e n g a m b i l 
keuntungan dengan cara tidak benar, 
maka pemerintah tidak akan segan 
ambil hukuman sesuai dengan UU 

berlaku," tegasnya.
L u h u t  m e n e g a s k a n  b a h w a 

kebijakan DMO dan DPO minyak 
goreng tersebut untuk menjaga 
pasokan dan harga minyak goreng di 
dalam negeri. Oleh karena itu dia 
meminta masyarakat untuk tidak 
khawatir."Pemerintah mengimbau 
masyarakat tidak panik, tak perlu 
g a l a u  a t a u  k h a w a t i r  p a s o k a n 
domestik berkurang atau harga 
meningkat. Ini kami pastikan tak akan 
terjadi," tuturnya.

Luhut menerangkan, jumlah DMO 
yang ditetapkan pemerintah sejak 1 
Juni 2022 adalah sebesar 300 ribu ton 
minyak goreng per bulan. Menurutnya 
angka itu lebih tingi 50% dibanding-
kan kebutuhan domestik."Ini dilaku-
kan untuk banjiri pasar domestik 
h i n g g a  d a p a t  m e m u d a h k a n 
masyarakat dalam mencari minyak 
goreng curah dengan harga eceran 
tertinggi Rp 15 ribu sekian," tuturnya.

Dia menegaskan, dari sisi hulu 
bahwa pemerintah ingin memastikan 
kesejahteraan petani sawit. Sementara di 
sisi hilir pemerintah juga harus men-
jamin masyarakat bisa mendapatkan 
minyak goreng dengan harga wajar.

Tak hanya itu, Luhut juga memasti- 
kan bahwa pemerintah juga memikir-
kan pengusaha. Bahkan dirinya me-
negaskan bahwa pemerintah ingin 
memastikan pengusaha juga me-
ndapatkan keuntungan."Pemerintah 
harus meyakinkan para pengusaha 
minyak goreng distributor dan 
p e n g e c e r  b a h w a  m e r e k a  b i s a 
bergerak dan dapat laba sesuai jasa 

produksi yang mereka lakukan. Kita 
tak ingin pengusaha dan UMKM tak 
m e n d a p a t k a n  u n t u n g  d e n g a n 
kepatutan," tuturnya.

Strategi	Kemendag
Terpisah, Menteri Perdagangan 

Muhammad Lutfi mengatakan bahwa 
program tersebut  diberi  nama 
Program Minyak Goreng Curah untuk 
R a k y a t  d a n  a k a n  m e l i b a t k a n 
pengusaha dari hulu hingga hilir.

" I n i  s e d i a k a n  c u r a h  u n t u k 
masyarakat sesuai HET Rp 14.000. 
Program ini melibatkan produsen 
CPO sebagai pemasok bahan baku 
minyak goreng, produsen minyak 
goreng sebagai pemasok minyak 
goreng curah, pelaku usaha jasa 
logistik eceran dan distributor dalam 
SIMIRAH dan pengecer dan eksportir," 
beber Lutfi dalam paparannya kepada 
media secara virtual, Minggu (5/6). 

Ia melanjutkan, ada alur distribusi 
yang diatur dalam program ini. Alur 
yang dimaksud dari mulai distribusi 
minyak sawit mentah dari produsen 
sawit ke pabrik minyak goreng, lalu ke 
distributor hingga ke pedagang.

"Secara gambaran sistemnya 
begini: Produsen CPO akan kirim 
barang ke produsen minyak goreng. 
Kemudian produsen minyak goreng 
akan kirimkan barang ke distributor, 
dan ini semua termasuk program 
simirah Kemenperin sejak maret lalu," 
jelas dia.

"Kemudian dari sistem produksi 
dikontrol simirah dan berbicara 

Jamin 2 Pekan Lagi Migor Rp 15 Ribuan, 
Luhut Ancam Kejar Penimbun

(Ilustrasi)	Harga	minyak	goreng	hingga	kini	belum	sesuaai	harapan	pemerintah,	ditargetkan	dalam	
dua	pekan	ke	depan	sudah	dikisaran	Rp	15	ribuan	untuk	jenis	curah.	(Foto-dok)
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TENTANG LALU LINTAS ANGKUTAN JALAN (LLAJ) 

Tentang angkutan online

 Tentang angkutan umum

 Tentang reservasi jalan dan hal hal lain 

yang berkaitan dengan keamanan lalu 

lintas dan angkutan jalan.

 Tentang keamanan lalu lintas angkutan jalan

 Tentang Over Dimensi Over Loading (ODOL) 

 Tentang SIM, STNK dan BPKB

parlementoday

JAKARTA - D P R  R I  b e l u m  b i s a 
m e l a ku ka n  p e m b a h a s a n  rev i s i 
Undang-undang Nomor 22 Tahun 
2 0 0 9  t e n t a n g  L a l u  L i n t a s  d a n 
Angkutan Jalan (LLAJ) hingga saat ini. 
Sebab, surat yang dilayangkan Komisi 
V untuk membawa RUU LLAJ ke dalam 
Program Legislasi Nasional Tahun 
2022 masih tertahan di  Badan 
Legislasi (Baleg). 

"Kami masih menunggu surat dari 
Baleg DPR, supaya ini bisa dimulai," 
terang anggota Komisi V DPR RI dari 
Fraksi PPP, Muh Aras dikutip Minggu 
(5/6) .  "Sampai  saat  ini  jadwal 
pembahasan RUU LLAJ di komisi itu 
belum ada, karena belum ada surat 
dari Baleg terkait kapan akan dimulai 
pembahasan. Sebenarnya dari jadwal 
kemarin di persidangan ini sudah bisa 
kita bahas, tapi sampai saat ini belum 
a d a  s u r a t  r e s m i  d a r i  B a l e g ," 
sambungnya.

Aras kemudian menjelaskan 
bahwa pembahasan RUU LLAJ tidak 
secara otomatis menggantikan revisi 
Undang-Undang Nomor 38 Tahun 
2004 Tahun 2004 tentang Jalan masuk 
dalam Prolegnas 2022, meskipun RUU 
Jalan diketahui sudah disahkan 
menjadi UU Jalan oleh DPR melalui 
p e m b i c a r a a n  t i n g k a t  I I  p a d a 
pertengahan Desember 2021.

"Baleg yang mengurus semua 
persetujuan dari Komisi, Baleg yang 
sekaligus menentukan siapa nantinya 
yang menjadi penanggungjawab 
perwakilan dari pemerintah. Apakah 
dari Direktorat Perhubungan Darat, 
Laut atau Udara, tetapi sepertinya 
p a d a  P e r h u b u n g a n  D a r a t , " 
sambungnya.

Meski belum secara resmi masuk 
P ro l e g n a s  2 0 2 2  m e n g ga n t i ka n 
p e m b a h a s a n  U U  J a l a n ,  A r a s 
menyatakan kalau Komisi V bakal 
terus menyerap aspirasi dari berbagai 
berbagai stakeholder.  Baik dari 
K e m e n t e r i a n  P e r h u b u n g a n , 
kepolisian, penyedia jasa aplikasi, 
pakar dan akademisi serta pihak-pihak 
terkait lainnya.

"Sebelum masuk pembahasan, 
kami rangkum kami himpun semua 
masukan-masukannya, ini masih 
pembahasan awal. Nanti kalau sudah 
ada surat dari Baleg, baru dibahas 
secara detil, pasal demi pasal, bab 
demi bab, sekarang belum," kata Aras.

Dalam pembahasan penyusunan 
RUU LLAJ sendiri terdapat sejumlah 
isu. Diantaranya terkait pengaturan 
angkutan online, mengenai registrasi 
d a n  i d e n t i f i k a s i  k e n d a r a a n , 
k e w e n a n g a n  d a n  p e n g a t u r a n 
angkutan barang over dimension and 
over load, hingga sistem perpajakan 
angkutan online preservasi.

Selain itu, kewenangan antara 
Korlantas Polri dan Kementerian 
Perhubungan mengenai registrasi dan 
i d e n t i f i k a s i  k e n d a r a a n  j u g a 
m e n d a p a t k a n  s o r o t a n  p u b l i k . 
Ditambah juga terkait sumbangsih 
perusahaan jasa transportasi online 
bagi pemasukan Negara karena 
selama bertahun-tahun keberadaan 

mereka tidak dikenai pajak.

YLKI	Usul	Pajak	Dihapus,	
SIM	Diterbitkan	
Kemenhub

Terpisah, Ketua Yayasan 
L e m b a g a  K o n s u m e n 
Indonesia (YLKI)  Tulus 
Abadi mengusulkan pajak 
kendaraan dihapus dan 
dialihkan ketika pemilik 
kendaraan membeli bahan 
bakar minyak (BBM). Ia juga 
mengusulkan penerbitan 
Surat Ijin Mengemudi (SIM) 
dialihkan dari Kepolisian RI 
k e  K e m e n t e r i a n 
Perhubungan (Kemenhub).

Usulan atau masukan itu 
ditujukan kepada Komisi V 
DPR RI yang saat ini tengah 
melaksanakan penyusunan 
pembahasan Revisi Undang-
Undang Nomor 22 Tahun 
2009 tentang Lalu Lintas dan 
Angkutan Jalan (RUU LLAJ). 

" K a m i  m e n g u s u l k a n 
dana preservasi ini bisa 
dipungut saat konsumen 
membeli BBM. Saya kira lebih adil 
ketika konsumen membeli  BBM 
dikenakan dana preservasi," tegas 
Tulus kepada wartawan, Minggu (5/6) 
seraya merujuk pada usulan YLKI yang 
disampaikan kepada Komisi V DPR RI.

I a  m e n g u n g k a p k a n ,  p a j a k 
kendaraan bisa dihapus dan dialihkan 
pada saat membeli BBM agar tidak 
t e r j a d i  d o b e l  p u n g u t a n .  Y L K I 
menyebutkan selama ini pemerintah 
kesulitan menaikkan harga BBM 
karena tingkat konsumsi masyarakat 
nyaris tidak terkendali. 

Mengenai angka kecelakaan yang 
disebabkan banyak faktor, diantaranya 
infrastuktur jalan hingga kendaraan, 
YLKI menyebut masih ada yang luput 
dari pengawasan. Yakni karena faktor 
penerbitan Surat Ijin Mengemudi 
(SIM). 

"Kami menengarahi, sampai detik 
ini penerbitan SIM masih banyak hal-
hal  yang kurang fa ir.  Sehingga 
fenomena-fenomena yang sudah tidak 
relevan dilakukan. Kami mengusulkan 
proses bisnis penerbitan SIM direview, 
dikaji kembali," kata Tulus Abadi. 

"Idealnya, proses SIM ini tidak 
seratus persen menjadi wewenang 
kepolisian, baik dalam konteks uji SIM, 
penerbitan ataupun penegakan 
h u k u m .  K a m i  m e n g u s u l k a n , 
penerbitan SIM bisa diposting di 
sektor perhubungan," sambungnya. 

Kepolisian tidak serta merta lepas 
sepenuhnya, namun keterlibatannya 
dalam hal ini lebih pada penegakan 
hukumnya. Sementara proses uji dan 
penerbitan SIM berada di Kementerian 
Perhubungan (Kemenhub) sehingga 
ada balance dan akuntabilitas.

Masukan berikutnya terkait 
pengendalian kendaraan bermotor, 
khususnya sepeda motor.  YLKI 
berpendapat ,  keberadaan atau 
kepemilikan kendaraan roda dua di 

Indonesia merupakan fenomenanya 
yang sangat  mengkhawatirkan. 
Ironisnya hal itu kadang-kadang tidak 
menjadi perhatian. Keberadaanya 
l e b i h  d i l i h a t  k a r e n a  f a k t o r 
aksesibilitas. 

Padahal, kata Tulus, dampak dari 
membludaknya kendaraan roda dua 
adalah tingginya angka kecelakaan di 
I n d o n e s i a .  Y L K I  m e m b e r i k a n 
perhatian serius, khususnya di kota-
kota besar di Indonesia. Bukan hanya 
kecelakaan, tetapi juga menyangkut 
a n g k a  ke m a c e t a n ,  p o l u s i  a t a u 
pencemaran udara sampai tingginya 
konsumsi BBM.

"Makanya ketika pemerintah akan 

menaikkan BBM itu susah, karena 
memang terkendala oleh kelompok 
low income yang menggunakan 
sepeda motor sehingga rentan akan 
terjadinya gelojak dan sebagainya," 
jelasnya.

Kepada Komisi V, YLKI menyampai- 
kan tidak setuju jika kendaraan roda 
dua dijadikan angkutan umum sebab 
tidak memenuhi syarat teknis dan 
aspek keselamatan dan keamanan. 
Memang, keberadaan ojek online 
maupun konvesional adalah sebuah 
keniscayaan, namun pengaturannya 
cukup dengan peraturan yang levelnya 
d i b a w a h  U n d a n g - U n d a n g . 
(hiski,rls,ant/dya)
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Surat Tertahan di Baleg, 
Pembahasan RUU LLAJ di DPR Mandek

(Ilustrasi)	Salah	satu	poin	revisi	UU	LLAJ	terkait	pengaturan	ojek	online	yang	di	lapangan	menimbulkan	
pro-kontra	terutama	keberadaan	roda	dua	sebagai	alat	transportasi	umum.	(foto-dok)



6 BANDARA LAYANI 
PENERBANGAN HAJI 2022

Bandara Adi Soemarmo Solo (SOC) 
melayani 43	kloter

Bandara Sultan Hasanuddin 
Makassar (UPG) melayani 19	
kloter

B a n d a r a  S y a m s u d i n  N o o r 
Banjarmasin (BDJ) melayani 7	
kloter

Bandara Juanda Surabaya (SUB) 
melayani	38	kloter

B a n d a r a  S A M S  S e p i n g g a n 
Balikpapan (BPN) melayani 8	
kloter

Bandara Zainuddin Abdul 
Madjid Lombok (LOP) me-
layani	6	kloter

Maskapai penerbangan 
embarkasi dan debarkasi calon 
jemaah haji: 
- Garuda Indonesia 
- Saudi Arabia Airlines

Angkasa	Pura	I	akan	melayani	
46.881	calon	jemaah	haji	dan	
121	kelompok	terbang	
(kloter)	selama	periode	haji	
2022	mulai	4	Juni	hingga	13	
Agustus	2022

Seorang Jamaah Asal Jakarta 
Meninggal Madinah

MADINAH-Seorang jamaah haji 
kloter pertama embarkasi Jakarta-
Pondok Gede (JKG) 1, atas nama 
Suhati binti Rahmat Ali (64), me-
ninggal dunia di klinik Bandara 
Madinah, Sabtu (4/6) pukul 13.30 
Waktu Arab Saudi (WAS).Warga 
Kampung Hutan, Ragunan, Pasar 
Minggu, Jakarta Selatan itu, sempat 
mendapatkan penanganan petugas 
kesehatan hingga ditangani lebih 
lanjut di klinik bandara pada pukul 
13.00 WAS, namun 30 menit ke-
mudian Suhati dinyatakan meninggal 
oleh dokter.

Kepala Daerah Kerja (Kadaker) 
Bandara Haryanto mengatakan Suhati 
merasakan sakit saat proses imigrasi, 

s e t e l a h  m e n d a r a t  d i  B a n d a r a 
Pangeran Muhammad bin Abdul Aziz 
M a d i n a h ." S e t e l a h  d i l a k u k a n 
pemeriksaan dari bagian kesehatan 
dan juga klinik bandara, ada informasi 
bahwa calon haji yang sakit itu telah 
wafat," katanya seperti dikutip Minggu 
(5/6).

Haryanto menjelaskan proses 
selanjutnya akan ditangani Muassaah 
A d i l l a  d a n  a l m a r h u m a h  a k a n 
dimakamkan di pemakaman Baqi di 
Madinah."Suami almarhumah sudah 
mengikhlaskan dan menyerahkan ke 
petugas untuk dilakukan proses 
pemakaman. Suaminya akan diantar 
ke Hotel Taba Tower di sektor 1," ujar 

Haryanto.
Kepala Pos Kesehatan Bandara 

A g u s  S u l t o n i  m e n g a t a k a n 
berdasarkan keterangan dokter klinik 
bandara yang menangani, Suhati 
m e n g a l a m i  g a n g g u a n  i r a m a 
jantung."Kalau dilihat dari riwayat 
penyakit di siskohates ada riwayat 
jantung sama hiperlipedemia dan 
riwayat penyakit tua. Tadi saya sempat 
d i p e r l i h a t k a n  r e k a m a n 
EKG(elektrokardiogram)-nya adalah 
gambaran irama jantung t idak 
teratur," kata Agus.

Agus menuturkan,  menurut 
Tenaga Kesehatan Haji Indonesia 
(TKHI) yang mendampingi Kloter 1 
JKG menyatakan almarhumah dalam 
k o n d i s i  s e h a t  s a a t  m a s i h  d i 
Indonesia."Makanya saat turun, 
mungkin karena Ibu Suhati punya 
darah tinggi juga, kemudian kurang 
istirahat dan lelah saat antre imigrasi 
tidak sadarkan diri langsung pingsan," 
ujar Agus.

Waspada	Suhu	Tinggi
Di sisi lain, pemerintah Indonesia 

m e l a l u i  K e m e n t e r i a n  A g a m a 
m e n g i m b a u  j a m a a h  h a j i  a s a l 
Indonesia untuk mengurangi aktivitas 
luar ruangan setibanya di Arab Saudi. 
Pasalnya, saat ini, temperatur di Tanah 
Suci cukup tinggi. "Cuaca rata-rata di 
Arab Saudi pada hari ini berkisar atara 
30-43 derajat (Celsius), dengan 
kelembapan rata-rata 8 persen," kata 
Sekretaris  Direktorat  Jenderal 
Penyelenggaraan Haji dan Umrah 
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K e m e n t e r i a n  A g a m a ,  A h m a d 
Abdullah, dalam jumpa pers pada 
Minggu (5/6).

" Pe m e r i n t a h  m e n g i n ga t ka n 
kembali semua jamaah haji agar tidak 
banyak beraktivitas di luar ruangan 
mengingat suhu di Arab Saudi cukup 
panas," tambah dia. 

Ia berharap agar pesan ini dapat 
diteruskan ke setiap jamaah haji. 
“Keluarga jamaah haji di Indonesia 
juga diharapkan dapat mengingatkan 
para  jamaah,  baik  yang sudah 
berangkat ke Arab Saudi maupun yang 
masih di Tanah Air,” ucap Abdullah. 
“Jamaah haji kami harap selalu 
menerapkan protokol kesehatan, 
makan dan minum tepat waktu dan 
beristirahat yang cukup,” tambah dia. 

Pemberangkatan dan pemulangan 
jamaah haji Indonesia dibagi dalam 
dua gelombang. Gelombang pertama, 
jamaah akan mendarat di Bandar 
Udara Amir Muhammad Bin Abdul 
Aziz (AMAA) Madinah. Mereka akan 
menetap di Madinah dengan masa 
t inggal  antara 8 -9 hari  untuk 
menjalakan ibadah arbain, yakni salat 
wajib berjamaah dalam 40 waktu di 
Masjid Nabawi. 

“Selama di  Madinah,  se la in 
berziarah ke makam Rasulullah di 
Masjid Nabawi, jamaah juga akan 
m e n d a p a t k a n  p a ke t  z i a ra h  ke 
berbagai tempat bersejarah seperti 
makam Baqi, Masjid Quba, Masjid 
Qiblatain, dan Jabal Uhud,” terang 
Abdullah. “Setelah menyelesaikan 
Arbain, jamaah akan diberangkatkan 
menuju Makkah untuk melaksanakan 
i b a d a h  u m r a h  w a j i b  d e n g a n 
mengambil miqat di Bir Ali,” sambung 
dia. 

Sebelumnya , Kepala Pusat Ke-
sehatan Haji Kemenkes, Budi Sylvana 
mengatakan bahwa dalam operasional 
haji Indonesia tahun ini, Kemenkes 
akan membagikan sebanyak 3.000 
gelang atau wristband khusus kepada 
jamaah haji dengan risti atau risiko 
tinggi. Gelang berbentuk seperti jam 
tangan pintar (smartwatch), dipakai 
di pergelangan tangan dan terhubung 
dengan aplikasi TeleJamaah pada 
ponsel pintar milik jamaah haji. 

Pada wristband terdapat data 
kondisi kesehatan jamaah haji yang 
didapat melalui infra merah. Data itu 
kemudian terhubung ke TeleJamaah 
dan Tele Petugas secara otomatis. Pe-
mantauan terhadap indikator ke-
sehatan tersebut menjadi parameter 
dalam pemeriksaan kesehatan secara 
rutin. Untuk keberangkatan kloter 
p e r t a m a  e m b a r k a s i  J a k a r t a , 
wristband diberikan kepada 12 calon 
jamaah risti. 

“Dari 100.051 calon haji, 3000 
jamaah yang ristinya berat yang akan 
dipasangkan wristband. Di kloter 
s e k a r a n g  a d a  1 2  o r a n g  y a n g 
dipasangkan wristband,” jelas Budi. 
(hiski,rls,ist/dya)

Haji 2022

Jamaah	haji	asal	Indonesia	tiba	di	Bandara	Internasional	Pangeran	Mohammed	bin	Abdulaziz	di	Madinah		disambut	pemerintah	

Arab	Saudi	dengan	pemberian	bunga,	kurma,	dan	botol	air	Zamzam	di	pintu	kedatangan.	(Foto:SPAregions)



besar. Bukan hanya melawan narkoba 
d a n  r a d i k a l i s m e ,  t a p i  j u g a 
berkompetisi dalam memperoleh 
pekerjaan maupun berwirausaha. 
"Maka untuk menjawab  kegalauan 
dan tantangan pemuda, Pemkab Blitar 
menggelar Blitar Youth Festival 
(BYF)," beber Bupati Rini.

Ajang BYF untuk mewadahi 
pengembangan kreatifitas pemuda 
di Kabupaten Blitar, kegiatan ini 
difokuskan pada kreatofitas di 
bidang modeling, fashion designer 
dan makeup artist. "Harapannya 
m e l a l u i  ke g i a t a n  i n i ,  s e l u r u h 
pemuda di Kabupaten Blitar bisa 
menjadi pemuda yang mandiri, 
berkarakter dan memiliki dedikasi 
yang tinggi mempersembahkan 
kemampuannya untuk bangsa dan 
negara," harapnya.

Oleh karena itu dalam kesempatan 
ini ditampilkan hasil karya putra putri 
Kabupaten Blitar, yang telah selesai 
mengikuti workshop kreatifitas 
pemuda. Telah dilaksanakan pada 
Maret-Mei 2022, oleh Pemkab Blitar.

Acara Graduation Night dan 
Fashion Show Batik Cakra Palah ini 
merupakan rangkaian dari Acara 
Festival Kresnayana ke VII 2-4 Juni 
2022, yang diawali dengan Seminar 
Kepemimpinan pada 2 Juni 2022. 
Kemudian Graduation Night dan 
Fashion Show Batik Cakra Palah pada 
3 Juni 2022, ditutup dengan Festival 
Kresnayana  VII  Dengan Lakon 
Kresnayana Kawedhar pada 4 Juni 
2022. Seluruh rangkaian acara digelar 
di Kawasan Wisata Candi Penataran, 
yakni di Komplek Museum Penataran, 
Ci tywalk  Candi  Penataran dan 
Amphitheater Penataran.(adv, arief 
sukaputra/dya)

BLITAR– Di tengah pandemi Covid-19 
dan kemajuan teknologi, Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Blitar  mem-
berikan jawaban atas kegalauan serta 
tantangan pemuda di masa depan. 
Pemkab Blitar melalui Disparbudpora 
Kabupaten Blitar dengan menggelar 
Blitar Youth Festival (BYF) Ke-2 Tahun 
2022.

Seperti disampaikan Bupati Blitar, 
Hj Rini Syarifah dalam sambutannya 
bahwa meskipun masih ditengah-
tengah pandemi Covid-19, harus bisa 
terus berkarya untuk memajukan 
bangsa dan negara. "Terutama para 
pemuda, yang menjadi generasi 
penerus bangsa," tutur Bupati Rini 
saat menghadiri Graduation Night 
BYF dan Fashion Show Batik Cakra 
Palah di Citywalk Candi Penataran, 
K e c a m a t a n  N g l e g o k ,  J u m a t 
(3/6/2022) malam.

Bupati Rini hadir didampingi 
Ketua Dekranasda Kabupaten Blitar, H 
Zaenal Arifin; Sekretaris Daerah 
Kabupaten Blitar, Drs Izul Marom, 
M S c ;  K e p a l a  D i a p a r b u d p o r a , 
Suhendro Winarso, SSTP, MSi dan 
jajaran kepala OPD Pemkab Blitar.

A c a r a  m a l a m  i n i  s e l a i n 
pengukuhan 50 pemuda-pemudi yang 
telah mengikuti workshop kreatiftas, 
juga ada bazar dari Asosiasi Pembatik 
Blitar dan Fashion Show Batik Cakra 
Pa l a h  k h a s  B l i t a r  ya n g  s u d a h 
dipatenkan pada 2020 lalu.

Lebih lanjut dijelaskan orang 
nomor satu di Kabupaten Blitar ini 
kalau Indonesia mempunyai bonus 
demografi, dimana antara tahun 
2020-2030  mendatang, sekitar 70% 
warga Indonesia berada di usia 
produktif yang menguntungkan 
pembangunan. "Hal ini merupakan 

keuntungan tersendiri, mengingat 
s e s u a i  c a t a t a n  s e j a ra h  s e g a l a 
perubahan berawal dari gerakan yang 
dilakukan para pemuda," jelasnya.

Maka ditandaskan Bupati Blitar 
perempuan pertama ini bonus ini 
harus bisa dimanfaatkan sebaik-
baiknya, dalam rangka mewujudkan 
Kabupaten Blitar yang mandiri dan 
sejahtera. "Berlandaskan akhlak 
mulai, baldatun thayyibatun wa 
rabbun ghafur," tandasnya.

S e l a n j u t n y a  B u p a t i  R i n i 
mengungkapkan kalau Kabupaten 
Blitar telah dan terus menjadi 
kabupaten layak anak dan lansia, 
s e l a n j u t nya  l aya k  p e m u d a nya . 
"Artinya kita akan terus berupaya 
menyediakan space atau ruang, agar 
pemuda di Kabupaten Blitar bisa 
mengembangkan bakat, kompetensi 
maupun inovasinya," paparnya.

H a l  i n i  j u g a  d a l a m  r a n g k a 
meminimalisir pemuda di Kabupaten 
Blitar merantau atau bekerja keluar 
daerah maupun luar negeri. Maka oleh 

Bupati Rini meminta keterlibatan dan 
kerjasama dari seluruh perangkat 
daerah terkait, untuk memaksimalkan 
peran dan fungsinya. "Agar melakukan 
pendampingan,  pemuda dalam 
berwirausaha," terangnya.

Kecanggihan teknologi harus 
dimanfaatkan sebaik mungkin, 
pemuda di Blitar Raya mempunyai 
h a n d p h o n e  d a n  t e r b i a s a 
menggunakan gadget yang canggih. 
S e s u a i  d a t a  y a n g  d i r i l i s 
Kemenkominfo pada 2021 tercatat 
pengguna internet sangat tinggi, 
jumlah pengguna ponsel pintar 
mencapai 167 juta orang atau 89% 
dari total penduduk Indonesia. "Jadi 
para pemuda pengguna ponsel pintar 
bisa menggunakannya dengan benar, 
bukan hanya untuk eksistensi diri tapi 
bisa juga digunakan berbisnis," ajak 
Bupati Rini.

M a k a  p a r a  p e m u d a  p e r l u 
membekali diri dengan kompentensi, 
untuk menjawab tantangan jamn dan 
peran pemuda kedepan semakin 

Nusantaratoday Hal 05  | Senin , 06 Juni 2022

Blitar Youth Festival 2022, Jawaban Pemkab Blitar 

Atas Kegalauan dan Tantangan Pemuda

Contoh	Batik	Cakra	Palah	khas	Blitar	(kiri)	dan	Bupati	Blitar,	Hj	Rini	Syarifah	menyerahkan	piala	
serta	penghargaan	untuk	3	coach	BYF	2022.	(Foto-Arief	S/Lentera)

Baginya, ini akan menjadi daya tarik 
bagi wisatawan internasional."Selain 
wisatawan lokal, warga mancanegara 
juga harus tahu bahwa di Surabaya 
d a n  d i  r u m a h  i n i  B u n g  K a r n o 
dilahirkan," kata Andreas yang juga 
Ketua Panitia Nasional Bulan Bung 
Karno DPP PDI Perjuangan ini.  
(mira,rls,ist/dya)

SURABAYA – Kabar baik bagi pecinta 
wisata sejarah, Pemkot Surabaya 
mengatakan tengah menyulap rumah 
kelahiran Bung Karno di kawasan 
P a n d e a n  m e n j a d i  s e b u a h 
museum.Wali Kota Surabaya Eri 
Cahyadi menjelaskan, rumah di Jalan 
Pendean Gang IV Nomor 40 ini akan 
dilengkapi sejumlah artefak hingga 
ornamen pendukung. 

M u s e u m  t e r s e b u t  a k a n 
m e n c e r i t a k a n  b e r b a g a i  k i s a h 
perjuangan Bung Karno sejak lahir di 
Surabaya hingga sukses menjadi 
P r o k l a m a t o r  K e m e r d e k a a n 
Indonesia. "Lokasi rumahnya tetap. 
Justru, kami tambah dengan menaruh 
museum di sini. Kami jadikan wisata 
sejarah baru di Surabaya," kata Wali 
Kota Eri saat mengunjungi kawasan 
ini, Minggu (5/6).

Selkarang proses pemugaran 
bangunan aset Pemkot tersebut 

masih dilakukan. Ditargetkan, bisa 
resmi dibuka dalam waktu yang tidak 
lama.Nantinya, Rumah Kelahiran 
Bung Karno akan dirangkai dengan 
tempat wisata sejarah lainnya yang 
ada di kawasan ini. Konsep yang 
d i s i a p k a n  a d a l a h  K a m p u n g 
Kebangsaan.

Mengingat, tidak jauh dari rumah 
ini ada rumah HOS Cokroaminoto 
yang berada Jalan Peneleh gang VII 
Nomor 29-31, tempat kos Bung Karno 
selama sekolah. Juga Langgar Dhuwur, 
masjid berusia 2 abad di kawasan ini 
yang disebut sebagai tempat mengaji 
Bung Karno.

Sebelumnya, rumah kediaman H. 
O. S. Tjokroaminoto telah diresmikan 
menjadi museum oleh Pemerintah 
Kota Surabaya pada 27 November 
2017. "Di rumah HOS Cokroaminoto, 
Bung Karno juga sempat kos saat 
b e r s e k o l a h  d i  H B S  ( H o o g e r e 

Burgerschool Surabaya)," kata Alumni 
Institut Teknologi Sepuluh November 
Surabaya (ITS) ini.

Dengan menjadi sebuah museum, 
siswa sekolah hingga wisatawan 
umum bisa belajar kehidupan Bung 
Karno. Sehingga, akan sekaligus 
m e n e l a d a n i  s e m a n g a t  B u n g 
Karno."Semangat beliau bisa masuk 
ke dalam jiwa anak muda. Apalagi, 
Surabaya terkenal sebagai Kota 
Pahlawan. Selain Bung Karno, juga ada 
Bung Tomo dan pahlawan lainnya 
yang menggelorakan semangat 
melawan penjajahan," katanya.

Nantinya, kawasan ini juga akan 
ditambah sentra UMKM. "Selain 
produsen makanan, kami ajak para 
pengerajin cenderamata seputar 
Bung Karno," katanya.

Anggota DPR RI Andreas Hugo 
Pareira juga memberikan apresiasi. 

Jadi Wisata Sejarah Baru, Pemkot Surabaya 
'Sulap' Rumah Kelahiran Bung Karno

Wali	Kota	Surabaya	Eri	Cahyadi,	politisi	PDIP	Whisnu	Sakti	
Buana	dan	Anggota	DPR	RI	Andreas	Hugo	Pareira	di	rumah	

Kelahiran	Bung	Karno	di	Jalan	Pendean	Gang	IV	Surabaya.	(Foto-ist)
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Hakim Penney Azcarate menjadi bintang baru saat memimpin sidang Johnny Depp dengan Amber Heard. Tak 

hanya mengizinkan pemasangan kamera dengan tegas dia juga menegur Herd yang dinilai terus berkelit dari 

pertanyaan. Bahkan dia juga menegur penggemar Depp yang tertawa di ruang sidang.

PENNEY AZCARATE 
Hakim Tegas di Kasus Depp Vs Heard



PENNEY 
AZCARATE
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untuk box office," tutur Karen North 
dikutip dari AFP yang rilisnya.

Selain itu, North juga melihat Depp 
sebagai aktor dengan citra 'bad boy' 
yang kuat. Hal itu menjadikan 
kecenderungan Depp terhadap 
alkohol seolah "diwajarkan" karena 
selama ini dirinya tak pernah 
mempunyai citra sebagai sosok tak 
berdosa.

"Ketika seseorang cukup 'bad boy', 
saat mereka dituduh melakukan 
s e s u a t u  y a n g  m e l i b a t k a n  
ketidakstabilan, orang-orang akan 
berkata, 'Yah, aku tak terkejut-- itu 
tidak mengubah persepsiku tentang 
orang itu'," ucap North.

"Saya pikir Johnny Depp akan 
kembali secara pribadi, itu masuk 
akal," kata North. "Itu dengan asumsi 
dia mau, kan? Dia punya banyak 
pilihan."

Johnny Depp diputuskan menang 
gugatan pencemaran nama baik atas 
Amber Heard. Ia mendapatkan ganti 
rugi US$10,35 juta atau setara dengan 
Rp150,6 miliar (US$1=Rp14.555).Juri 
memutuskan Depp memenangkan 
seluruh tiga klaim pencemaran nama 
baik dalam kasusnya melawan Amber 
Heard.

Namun, Depp juga dianggap 
terbukti mencemarkan nama baik 
Amber Heard dalam satu dari tiga 
klaim yang disebut oleh Amber Heard. 
Juri pun meminta Johnny Depp 
membayar ganti rugi kepada Amber 
Heard sebesar US$2 juta atau setara 
dengan Rp29 mil iar. (berbagai  
sumber/dya)

Dokumen Perawatan Veteran pertama 
d i  P e r s e m a k m u r a n  V i r g i n i a ,  
pengadilan khusus yang dirancang 
u n t u k  m e rawa t  Ve t e ra n  ya n g  
menderita masalah kesehatan mental 
dan penyalahgunaan zat. 

Sebelum berpraktik hukum, dia 
bertugas aktif di Korps Marinir 
Amerika Serikat selama empat tahun 
dan beberapa lagi di  pasukan 
cadangan saat dia sekolah hukum.

Nasib	Karir	Depp	Usai	Menang
Kemenangan Johnny Depp atas 

A m b e r  H e a r d  d a l a m  k a s u s  
pencemaran nama baik bakal menjadi 
babak baru bagi karier Depp di 
industri Hollywood.Usai kariernya 
hancur karena artikel opini Heard di 
Washington Post pada 2018, Depp kini 
m e n d a p a t  k e s e m p a t a n  u n t u k  
membangun kembali kariernya berkat 
kemenangan di persidangan.

Namun, potensi kebangkitan Depp 
di industri Hollywood masih menjadi 
tanda tanya. Para ahli hingga praktisi 
Hollywood mempunyai pandangan 
yang beragam soal nasib sang aktor 
usai mendapatkan kembali hidupnya.

Profesor University of Southern 
California Karen North berujar masih 
akan ada studio yang bersedia bekerja 
sama dengan Johnny Depp. North, 
yang mempunyai spesialisasi di bidang 
manajemen reputasi itu, menganggap 
Depp punya rekam jejak bagus untuk 
film box office.

"Saya pikir ada beberapa studio 
yang bersedia bekerja dengannya saat 
ini. Dia hampir selalu sangat bagus 

RUANG	 SIDANG	 di Fairfax County, 
Virginia, menyaksikan momen langka 
pada Jumat sore (27/5/2022) saat 
mereka menunjukkan rasa terima 
kasih mereka kepada Hakim Penney 
Azcarate. Setelah mengizinkan juri 
keluar untuk membahas kasus jutaan 
dolar, Hakim Azcarate berterima kasih 
kepada pengacara Depp dan Heard 
atas profesionalisme mereka dan 
s e m u a  s t a f  p e n ga d i l a n  u n t u k  
pekerjaan mereka selama persidangan 
profil tinggi. 

"Saya hanya ingin berterima kasih 
k e p a d a  A n d a  s e m u a  a t a s  
profesionalisme dan kerja keras Anda 
selama kasus ini," katanya. "Jauh lebih 
mudah menjadi hakim ketika Anda 
memiliki pengacara persidangan yang 
hebat di depan Anda, itu membuatnya 
lebih mudah," imbuhnya. 

Sosoknya tak luput jadi sorotan 
atas berbagai keputusan-keputusan 
tegasnya di tengah pemeriksaan silang 
dan hujan interupsi pengacara Johnny 
Depp, Camille Vasquez.  Hakim 
Azcarate juga tegas menegur Amber 
Heard setiap kali dia mencoba 
m e n g h i n d a r  u n t u k  m e n j a wa b  
pertanyaan. 

Bukan itu saja, Azcarate juga 
m e m b u a t  k e p u t u s a n  y a n g  
mengakibatkan timbulnya kritik sejak 
a w a l  p e r s i d a n g a n ,  d e n g a n  
m e n g i z i n k a n  C o u r t  T V  
mengoperasikan dua kamera pool di 
ruang sidang. "Saya tidak melihat ada 
a l a s a n  b a g u s  u n t u k  t i d a k  
melakukannya," kata Azcarate. Perlu 
diketahui, kamera jarang ada di 
p e n ga d i l a n  V i rg i n i a ,  m e n u r u t  
beberapa pengacara yang berpraktik 
di sana.

Dia juga menegur para penggemar 
Deep yang tertawa saat actor 
kesayangannya melontarkan lelucon. 
Gugatan Johnny Depp terhadap Amber 
Heard telah menarik banyak perhatian 
penggemar, tetapi mereka yang hadir 
secara fisik di ruang sidang masih 
diharapkan untuk mempertahankan 
kesopanan. Menurut laporan People, 
Depp melontarkan lelucon selama 
kesaksiannya pada hari Senin dan 

b e b e ra p a  p e n g g e m a r  t e r t awa  
terbahak-bahak. 

Hakim Penney Azcarate memberi 
mereka satu peringatan untuk tetap 
diam atau dikeluarkan dari ruang 
sidang.Hakim tersebut dikabarkan 
berkata: "Perintah di pengadilan atau 
saya akan memecat Anda. Mengerti? 
Terima kasih." Persidangan tidak 
hanya menarik penggemar berat Depp 
dan Heard, tetapi juga mempolarisasi 
pemirsa dengan pendapat tegas 
tentang kasus ini. 

S a a t  i n i  d i a  a d a l a h  Ke t u a  
Pengadilan ke-19 Circuit Court di 
Virginia, tempat dia memimpin sejak 
2015. Sebagai informasi, circuit court 
adalah pengadilan yang mengadili 
perkara di berbagai tempat dalam 
wilayah kekuasaannya. Pakar hukum 
ini lulus dari Scalia Law, George Mason 
University, pada tahun 1998 dan 
menjadi asisten Commonwealth 
Attorney selama lima tahun, sebelum 
beralih ke praktik swasta. 

Commonwealth Attorney atau 
P e n g a c a r a  P e r s e m a k m u r a n  
merupakan tokoh masyarakat yang 
membentuk sistem peradilannya.  
Sebagai pemimpin terpilih dari sistem 
peradilan pidana, Commonwealth 
Attorney bertanggung jawab untuk 
membuat sistem tersebut transparan 
dan menjamin bahwa sistem tersebut 
bekerja untuk masyarakat, bukan 
hanya untuk pengacara. 

Pe n g a c a ra  Pe r s e m a k m u ra n  
berkomitmen untuk mendukung hak-
hak mereka yang terkena dampak 
perilaku kriminal dan menawarkan 
Program Saksi Korban komprehensif 
yang dikelola oleh advokat yang sangat 
te r l a t i h .  M e re ka  m e n awa rka n  
dukungan, sumber daya, dan rujukan 
selama proses peradilan pidana. Pada 
tahun 2008, dia membuat sejarah 
ketika dia terpilih untuk melayani di 
Pengadilan Negeri, menjadi hakim 
wanita pertama di pengadilan itu. 

Tujuh tahun kemudian, Hakim 
Azcarate diangkat ke Pengadilan 
Circuit Fairfax County. Selama masa 
j a b a t a n n y a ,  H a k i m  A z c a r a t e  
m e m p e l o p o r i  u n t u k  m e m b u a t  



KETIKA makan atau masak orang 
melakukan hal yang sama tanpa tahu 
alasannya. Tetapi ternyata ada cara 
yang lebih baik dibandingkan yang 
dilakukan selama ini.Tentu saja setiap 
orang memiliki cara yang berbeda 
untuk makan dan memasak. Tak ada 
yang berhak untuk mengatur cara 
tersebut. Bisa jadi cara makan dan 
masak diajarkan oleh keluarga mereka 
turun menurun.

Namun dalam beberapa kasus, 
mungkin akan lebih baik jika makan 
dan masak dengan cara yang benar. 
Bukan karena alasan tertentu, namun 
cara yang benar ini juga akan lebih baik 
dalam menjaga nutrisi.

Dirangkum dari brightside.me 
inilah  cara makan dan masak yang 
telah dilakukan selama ini. Padahal 
ada cara yang lebih baik.

Sushi
K e b a n y a k a n  

orang makan sushi 
d e n g a n  c a r a  
mengambil sushi 
dan mencelupkan 
bagian nasi  ke 
dalam kecap atau 
wasabi. Ternyata 

cara makan sushi seperti ini salah. Hal 
ini  karena ketika bagian atas 
dicelupkan, nasi bisa saja buyar.

Orang Jepang sendiri selalu 
mencelupkan bagian ikan ke dalam 
kecap atau wasabi. Cara makan yang 
terbaik langsung dengan tangan bukan 
dengan sumpit. Foto: iStock

Sedangkan orang Jepang sendiri 

selalu mencelupkan bagian ikan ke 
dalam kecap atau wasabi. Cara makan 
yang terbaik langsung dengan tangan 
bukan dengan sumpit. Biasanya 
sumpit tidak digunakan untuk makan 
sushi di restoran Jepang kelas atas.

Ayam
Ternyata cara 

masak ayam juga 
h a r u s  
d i p e r h a t i k a n .  
Sebelum dimasak, 
b iasanya ayam 
akan direndam 
terlebih dahulu 

dengan air atau garam. Namun 
ternyata merendam ayam justru 
membuatnya hambar dan basah.

Ini karena ayam yang biasa di beli 
di  supermarket  dibesarkan di  
pertenakan sehingga otot ayam tidak 
dapat  terbentuk dengan baik .  
Karenanya semua bagian daging ayam 
akan terasa sama.Selain itu ayam 
modern biasanya juga disuntikkan 
dengan air sehingga membuat teknik 
merendam dengan air atau garam pun 
menjadi sia sia.

Beefsteak
C a r a  

m e n y a j i k a n  
beefsteak yang 
b e n a r  a d a l a h  
d e n g a n  
m e n d i a m k a n  
daging itu untuk 
beberapa waktu 

setelah diangkat dari wajan atau 

panggangan. Meskipun mengistirahat-
kan steak butuh waktu beberapa saat.

Namun sebenarnya, mendiamkan 
steak akan membuat semua sarinya 
tidak keluar saat dagingnya dipotong. 
Tetapi yg lebih penting lagi ada profil 
rasa yang didapatkan ketika lemak 
mulai memadat di dalam daging.

Spaghetti 	 dan	
Saus	Daging

S p a g h e t t i  
d e n g a n  s a u s  
daging menjadi 
paduan pasta yang 
paling populer. 
Namun ternyata 
k o m b i n a s i  i n i  

salah. Spaghetti merupakan jenis pasta 
yang tak cocok dengan saus daging. 
Karena permukaan spaghetti yang 
licin membuat saus daging tak bisa 
menempel dengan baik.

Lebih baik untuk menggunakan 
jenis pasta dengan bentuk yang lebih 
pipih seperti fettucine atau tagliatelle. 
Permukaan pasta yang kasar akan 
membuat saus daging lebih mudah 
menempel. Rasa pasta dan saus akan 
lebih maksimal.

Kulit	Apel
Ketika makan 

apel, orang lebih 
s u k a  u n t u k  
m e n g u p a s  
kulitnya. Hal ini 
t idaklah salah.  
Tetapi makan apel 
dengan kulitnya 

akan memberikan nutrisi yang lebih 
baik.Makan apel dengan kulitnya akan 
memberikan nutrisi yang lebih baik. 
Apel sedang dengan kulit mengandung 
5,4 gram serat, sedangkan tanpa kulit 
hanya mengandung sekitar 2,8 gram 
serat. 

A p e l  s e d a n g  d e n g a n  k u l i t  
m e n g a n d u n g  5 , 4  g ra m  s e ra t ,  
s e d a n g k a n  t a n p a  ku l i t  h a nya  
mengandung sekitar 2,8 gram serat. 
Sedangkan dalam hal kalori tidak ada 
perbedaan yang signifikan. Apel 
dengan kulit mengandung sekitar 116 
k a l o r i  d a n  a p e l  t a n p a  k u l i t  
mengandung sekitar 104 kalori.

Tahu
Tahu menjadi 

m a k a n a n  y a n g  
m u d a h  d i o l a h .  
Dengan rasanya 
yang netral, tahu 
a k a n  c o c o k  
dimasak langsung 
ataupun dibumbui 

terlebih dahulu.
Namun cara yang lebih baik untuk 

m e m a s a k  t a h u  y a i t u  d e n g a n  
membumbui terlebih dahulu. Ini 
karena tahu punya tekstur seperti 
spons dan harus diperas airnya baru 
kemudian ditambahkan bumbu atau 
dibumbui dengan garam. Rasa gurih 
tahu lebih maksimal.
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CARA MAKAN DAN MASAK UMUM 

DILAKUKAN TAPI TERNYATA SALAH



TAK	 BISA	 dipungkiri, setiap orang 
tentu butuh yang namanya privasi. 
Duh perasaan tak nyaman, ketakutan, 
dan berasa dibuntuti wajar jika kamu 
rasakan bila ada yang memantau. 

Meski setiap harinya beragam 
konten atau beberapa kegiatan 
diunggah di media sosial, privasi 
tentang beragam kegiatan full  
seharian tetap kita butuhkan ya. 
Namun sayangnya, di balik hal ini 
ternyata Google bisa melakukan 
pelacakan kepada para penggunanya. 
Bahkan, beragam kegiatan bisa tetap 
terdeteksi, padahal riwayat lokasi 
telah dimatikan.

Fenomena ini pun mungkin jadi 
alasan kenapa kamu sering kali 
menemukan produk di internet yang 
relate banget dengan yang baru saja 
kamu inginkan atau bicarakan. 
Mengatasi hal ini, kamu bisa juga lho 
menghentikan Google untuk melacak 
aktivitasmu di dunia maya. Berikut 
adalah caranya:

=============================
=============================

1.	 Buka laman Google.com dari 
browser desktop atau mobile,
2. Masuk ke akun Google,
3. Pilih menu Manage your Google 
Account,
4. Pada Privacy & Personalization, 
pilih Manage your Data & Per-
sonalization,
5. Berikutnya akan terlihat menu 
Activity Controls dengan scrolling 
layar ke bawah, pilih Manage your 
Activity Controls,
6. Selanjutnya kamu akan melihat boks 
bernama Web & App Activity, lalu 
geser untuk mematikannya,
7.  Terakhir akan terlihat pem-
beritahuan yang memastikan peng-
guna paham apa yang dilakukannya 
dengan menonaktifkan pengaturan, 
lalu pilih Pause.
 
=============================
=============================

Setelah cara di atas dilakukan, 
maka fitur tersebut pun akan 
dimatikan. Berbagai iklan yang 
terkadang relate dengan apa yang 
kamu ingin dan bicarakan pun tidak 
akan ada setelahnya. Tenang saja, 
setelah ini kamu bisa merasa cukup 
aman untuk kembali berselancar di 
media sosial.

Manusia	'Diawasi'	Gadget
Percaya atau tidak, nyaman atau 

tidak, tiap gerak-gerik kita diawasi. Di 
tiap apapun yang bisa terhubung ke 
internet, segala perilaku kita dan jejak 
apa yang kita tinggalkan di dunia maya, 
pasti bisa terlacak oleh pihak yang 
punya kuasa.

Jika Anda memiliki perangkat 
televisi cerdas atau Smart TV, Anda 
bisa diawasi dengan mudah melalui 
p e r a n g k a t  t e r s e b u t .  H a l  i n i  
dikarenakan televisi cerdas terhubung 
ke internet dan memungkinkan untuk 
berbagai aktivitas peretasan masuk. 
Bahkan jika mau, Anda bisa ditonton 
balik melalui televisi Anda.

Yang lebih memperburuk, Smart 
TV seringkali dilengkapi mikrofon dan 
juga kamera. Dalam kasus kecil saja, 
jika televisi cerdas Anda terhubung 
dengan internet tanpa pemeriksaan 
keamanan yang menyeluruh, televisi 
yang tersinkronisasi dengan berbagai 
perangkat pribadi Anda akan dengan 
mudah diretas atau dikirim malware 
untuk menjerat Anda dalam skema 
phising. Jangankan televisi, bola lampu 
saja bisa digunakan untuk meretas.

Sudah jadi teori lama bahwa kartu 
kredit maupun kartu debet adalah alat 
untuk memantau bagaimana dan di 
mana kita menghabiskan uang kita. 
Teori tersebut sama sekali tidak salah. 
Penggunaan kartu tersebut oleh 
siapapun, dalam penggunaannya 
untuk berbagai pembelian elektronik, 
dapat dilihat secara real time oleh 
Pemerintah Amerika Serikat melalui 
badan intelejen mereka.

Alasan utama data ini tersedia 

secara gamblang untuk lembaga 
tersebut adalah untuk melihat potensi 
pembelian yang tak biasa, atau melihat 
pola pengeluaran. Hal ini sangat 
penting untuk menangkap pelaku 
terorisme.

Permasalahan terbesar dari hal ini 
adalah FBI tak perlu surat perintah 
untuk mengakses informasi pribadi 
ini. Dengan menggunakan bank, Anda 
secara otomatis memberi informasi 
tentang keluar masuk uang Anda di 
bank ke FBI.

Tak hanya itu, setiap kali Anda 
melakukan pencarian di Google atau 
mesin pencari lain, data tersebut 
direkap dan disimpan oleh data server 
dan sewaktu-waktu dapat dilihat oleh 
badan intelejen. Di Amerika Serikat, 
hukum ini dikenal sebagai PATRIOT 
act yang bisa mencakup seluruh 
kegiatan internet Anda.

Hal ini mengantisipasi setiap orang 
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yang berpotensi terlibat tindakan 
terorisme di masa depan, dan juga 
mencari pola perilaku internet para 
terpidana terorisme dan berbagai 
kejahatan lainnya.Di Inggris, hal 
semacam ini memang nyata-nyata 
d i l a k u k a n  u n t u k  m e m e r a n g i  
terorisme. Jadi jika Anda mengakses 
internet di Inggris, tak cuma web 
history Anda disimpan oleh penyedia 
layanan internet, namun jika Anda 
mencari kata kunci yang dianggap 
memicu terorisme, pihak berwenang 
akan melacak Anda.

Smartphone juga memantau kita 
24 jam.Makin canggih smartphone, 
makin banyak informasi yang tersedia. 
Seperti kisah dari sebuah artikel New 
York Times yang menyebutkan bahwa 
sebagian smartphone memiliki 'pintu 
belakang' yang menjadi celah untuk 
mengirim data ke server yang terletak 
di China. (berbagai sumber/dya)

TAHUKAH KAMU CCTV GOOGLE 
MEMANTAU 24 JAM? INI CARA MENGHENTIKANNYA



Hal yang perlu kamu tahu adalah 
formula dari lip liner akan membuat 
lipstik bertahan lama dan terlihat penuh. 
Jika kamu inginkan bibir terlihat tipis, 
kamu bisa menarik garis dalam bagian 
bibir saat menggunakan lip liner.

GUNAKAN LIPSTIK BERLAPIS
Agar lipstik yang digunakan dapat 

b e r t a h a n  l a m a ,  k a m u  p e r l u 
menggunakannya secara berlapis-
lapis.Caranya, gunakan lip liner 
kemudian sapukan lipstik di bibir, 
tempelkan tisu pada bibir, kemudian 

aplikasikan translucent powder di 
permukaan bibir, kemudian oleskan 
lipstik kembali.

GUNAKAN BEDAK TABUR
Setelah menggunakan lipstik, 

kamu dapat mengaplikasikan bedak 
tabur atau translucent powder untuk 
mengunci warna lipstik.Caranya 
mudah, lapisi bibir dengan selembar 
tisu, kemudian aplikasikan bedak 
tabur menggunakan kuas secara 
merata. Selamat mencoba! (berbagai 
sumber/dya)

LIPSTIK adalah salah satu produk 
kosmetik yang banyak digunakan oleh 
perempuan sebagai pelengkap riasan 
wajah. Namun sayangnya, banyak 
lipstik yang mudah terhapus dari bibir 
sehingga kamu perlu memoleskannya 
kembali agar tetap stay on.

L i p s t i k  a k a n  c e p a t  p u d a r 
terkadang menjadi permasalahan bagi 
para perempuan, terlebih setelah 
makan, minum, atau bahkan saat 
memakai masker sekalipun. Akibatnya 
kebanyakan perempuan perli retouch 
lipstik di bibirnya.

Kini  memang sudah banyak 
produk kosmetik yang menawarkan 
lipstik tahan lama, meski dipakai 
sepanjang hari. Agar wajah tetap 
tampak segar dan tidak pucat, kamu 
bisa lakukan beberapa trik berikut 
agar lipstik tahan lama dan tidak perlu 
retouch.

BERSIHKAN BAGIAN BIBIR
Sebelum mengaplikasikan lipstik, 

langkah pertama yang mesti dilakukan 
yaitu membersihkan bibir terlebih 
dahulu. Karena lipstik akan melekat di 
permukaan bibir yang bersih dan 
sehat.

Bagi kamu yang memiliki bibir 
kering dan pecah-pecah, perlu untuk 
melakukan eksfoliasi bibir dengan 
scrub bibir, lalu menyekanya dengan 
kapas lembut. Hal ini juga dapat 
menghindari bibir pecah-pecah saat 
menggunakan lipstik.

JANGAN LUPA GUNAKAN LIPBALM
Setelah membersihkan bagian 

bibir,  jangan lupa untuk selalu 
menggunakan lipbalm sebagai dasar 
lipstik. Namun, ketika memakai 
l ipbalm kamu jangan langsung 
menibannya dengan lipstik. Ada 
baiknya tunggu selama 2-3 menit agar 
lipbalm menempel dengan sempurna.

GUNAKAN FOUNDATION ATAU CONCEALER
Selain menggunakan lipbalm yang 

dapat melembapkan bibir, kamu juga 
t i d a k  b o l e h  m e l u p a k a n  u n t u k 
memakai foundation atau concealer 
sebagai primer bibir. Gunakan spons 
saat mengaplikasikannya, ya. Fungsi 
foundation atau concealer di sini 
adalah untuk memperjelas warna 
lipstik serta menutupi garis-garis 
celah pada bibir. 

HINDARI LIPSTIK GLOSSY
Pemakaian jenis lipstik glossy yang 

m e m b e r i k a n  k e s a n  b a s a h  d a n 
mengkilap justru akan lebih cepat 
luntur dan hilang.Kamu tidak mau kan 
retouch lipstik glossy berkali-kali? Jadi 
sebaiknya hindari pemakaian lipstik 
jenis ini, ya.

PAKAI LIP LINER
Membentuk garis bibir itu penting. 

Penggunaan lip liner di sini adalah 
agar bibir tampak sempurna.
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REPOT RETOUCH? INI TRIK 
AGAR LIPSTIK TAHAN LAMA

3.LT	Pro	
Longlasting	
Matte	Lip	Cream	

S e l a n j u t n ya , 
ada lipstik merk LT 
Pro Longlasting 
Matte Lip. LT Pro 
merupakan salah 
s a t u  p r o d u k 
m a k e u p  y a n g 

digunakan untuk professional. Jadi, 
kualitas dari produk yang satu ini tak 
perlu diragukan.

Kamu wajib menggunakan LT Pro 
Longlasting Matte Lip ini kalau kamu 
merupakan seseorang yang suka 
beraktivitas, makan, dan tidak terlalu 
suka touch up di tempat umum. 
Tentunya, tidak hanya tahan lama, LT 
P ro  L o n g l a s t i n g  M a t t e  L i p  i n i 
mengandung banyak bahan yang 
digunakan untuk merawat kulitmu. 
Jadi, biarpun matte, bibir kamu akan 
tetap lembap dan plumpy! 

Komposisi yang terkandung ke 
dalam LT Pro Longlasting Matte Lip 
adalah Vitamin E yang digunakan 

u n t u k  m e l e m b a p k a n  d a n 
menghaluskan kulit bibir. Untuk hasil 
akhir, kamu tidak perlu meragukannya 
lagi karena LT Pro ini memiliki 
pigmentasi yang tinggi dan tentunya 
sangat tahan lama. (Harga:	 Rp	 95	
ribu.)	 (berbagasi sumber/dya)1.	Purbasari	

Colour	Matte	
Lipstick	

Rekomendasi 
yang pertama ada 
produk lokal yang 
c u k u p  t e r k e n a l 
yaitu Purbasari . 
Lipstik berikut ini 
memil ik i  warna 

matte yang kuat serta sangat mudah 
m e n y a t u  d e n g a n  k u l i t  b i b i r. 
Teksturnya yang ringan dan lembut 
juga akan sangat nyaman digunakan 
untukmu. 

Urusan ketahanan? Purbasari kuat 
dipakai seharian tanpa luntur, lho! 
Produk ini juga memiliki banyak 
varian yang bisa menyesuaikan 
dengan warna kulit serta seleramu. 
(Harga:	Rp	32	ribu).

2.	Make	Over	
Rekomendasi 

kedua ada produk 
Make Over. Kualitas 
d a r i  p r o d u k 
kosmetik berikut 
ini sudah tidak bisa 
d i r a g u k a n  l a g i 
dong.Make Over 
juga merupakan 

salah satu brand makeup favorit para 
wanita. Varian lipmattenya juga sangat 
nyaman digunakan karena terasa 
ringan. 

Produk ini juga mengandung vitamin 
E yang efektif melembapkan bibir kamu 
dan meremajakan kulit bibir. Ada 
kandungan shea butter juga yang bisa 
membuat bibir kamu tetap lembut dan 
kenyal. Make Over juga menyediakan 
banyak varian warna sesuai dengan 
kebutuhanmu, pilihan warna yang 
disediakan juga tidak too much dan 
akan membuat bibir kamu terlihat 
berkelas dan elegan. Produk yag satu ini 
juga sangat pigmented dan dapat 
bertahan lama! . (Harga:	Rp	80	ribu).

REKOMENDASI MERK LIPSTIK 

TAK  LUNTUR SAAT MAKAN

(Ilustrasi)
Beberapa	trik	berikut	agar	
lipstik	tahan	lama	
Foto : Kaboompics



5 DESTINASI WISATA SUPER 
PRIORITAS INDONESIA

MANDALIKA,	NTB	
Pantai	alami	Gerupuk,	Pantai	
Kuta,	dan	Festival	Bau	Nyale.	

Kemenparekraf ingin 
mengembangkan reputasi dan 
infrastruktur olahraga Mandalika

DANAU	TOBA,SUMATERA	UTARA
Wisata	jelajah	danau,	glamping	
(kemah	mewah)	

Kemenparekraf menunjuk Danau 
Toba sebagai ikon baru pariwisata 
Indonesia berbasis keindahan alam

LABUAN	BAJO,	NTT
Wisata	komodo	Pink	beach,	dan	
Bukit	Sylvia

Kemenparekraf ingin 
mempopulerkan potensi ekonomi
kreatif seperti tenun

LIKUPANG,	SULAWESI	UTARA
Wisata	5	pantai	eksotis	dan	
hutan	bakau	

Kemenparekraf ingin menjadi 
Kawasan Ekonomi Khusus 
(KEK) Pariwisata

BOROBUDUR,	JAWA	TENGAH

Reliefnya penuh detail dan 72 
stupa dengan patung Buddha 
Salah satu warisan budaya 
dunia UNESCO

Sumber	:
Berbagai	Sumber
Diolah
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Borobudur	untuk	Siapa?		...(dari	hal	1)

HARGA 	 T I K ET  m a s u k  C a n d i 
Borobudur mulai diperdebatkan. 
Pakar pariwisata sampai geleng-
geleng kepala.Kenaikan harga tiket 
masuk Candi Borobudur diumumkan 
o l e h  M e n k o  Ke m a r i t i m a n  d a n 
Investasi Luhut Binsar Pandjaitan. 
Yang tadinya Rp 50 ribu, nantinya akan 
naik jadi Rp 750 ribu.

K e t u a  I k a t a n  C e n d i k i a w a n 
Pariwisata Indonesia, Profesor Azril 
memberi tanggapan terkait  hal 
ini."Kalau mau menaikkan harga, 
harus dikaji terlebih dahulu. Kenaikan 
ini untuk apa?" katanya. 

Prof Azril menjelaskan bahwa 
Candi Borobudur masuk dalam 
p e m e l i h a r a a n  K e m e n t e r i a n 
Ke b u d aya a n  d a n  Ke m e n t e r i a n 
Pariwisata. Di bawah kementerian, 
ada Badan Otorita yang membenahi 
wi layah konservasi ,  candi  dan 
situs."Kalau kenaikan untuk biaya 
kontribusi dan pemeliharaan, itu 
enggak bener. Karena masyarakat 
sudah bayar pajak dan biaya untuk 
Badan Otorita besar, sampai triliunan," 
jelasnya.

Sementara itu, pembatasan kuota 
1.200 orang per hari untuk naik ke 
candi juga dirasa kurang pas. Menurut 
Prof  Azri l ,  kebi jakan ini  t idak 
jelas."Jika ingin membatasi, ya batasi 
saja. Langsung tulis masuk ke candi 
cuma 1.200 orang. Tak perlu pakai 
naikkan harga. Kalau begini sudah 
pasti jadi benar-benar terbatas," 
tukasnya.

Sebagai pengamat kebijakan 
p u b l i k  p a r i w i s a t a ,  P r o f  A z r i l 
berpendapat bahwa kenaikan ini 
semacam perampokan wisatawan."Ini 
tidak akan menggairahkan pariwisata. 
Kalau masih Rp 50 ribu, masih okelah, 
tapi ini naik seribu kali lipat. Orang 
yang datang pun cuma sekali dua kali, 
tidak repeat," ucapnya.

" S a y a  m o h o n ,  p e m e r i n t a h 
mengkaji dulu ini uangnya untuk apa. 
Kalau biaya pemeliharaan jelas tidak 
masuk akal," pungkasnya.

Hal senada diungkapkan Anggota 
Komisi VI DPR Fraksi Gerindra Andre 
Rosiade. Andre mewanti-wanti jangan 
sampai situs sejarah itu dikenal 
sebagai wisata premiumMulanya, 
Andre mengaku telah menyampaikan 
keberatannya itu kepada Direktur 
Utama PT Aviasi Pariwisata Indonesia 
(Persero)  atau InJourney Dony 
Oskaria. InJourney adalah holding 
pariwisata bentukan BUMN, salah satu 
anggotanya ialah PT Taman Wisata 
Candi Borobudur, Prambanan, dan 
Ratu Boko (TWC), yang merupakan 
p e n g e l o l a  l a n g s u n g  k a w a s a n 
Borobudur.

"Tadi saya sudah menyampaikan 
keberatan ke Pak Dony Oskaria, jangan 
sampai wisata candi itu hanya bisa 
dinikmati oleh orang kaya. Meskipun 
tadi ada alasan beliau menyampaikan 
untuk pelajar itu Rp 5.000. Ya tapi 
kalau itu wisata keluarga, gimana? 
Kalau gitu, kan begitu mahal. Nah, ini 
y a n g  h a r u s  d i p e r t i m b a n g k a n 
pemerintah," kata Andre Rosiade, 
Minggu (5/6).

"Jangan sampai Candi Borobudur 
yang dikenal sebagai wisata keluarga 
di Jawa Tengah dan masyarakat 
I n d o n e s i a  i t u  m e n j a d i  w i s a t a 
premium," lanjutnya."Untuk itu, hari 
Selasa besok dijadwalkan kami pukul 
10.00 WIB rapat dengan Menteri 
BUMN untuk membahas RKP 2023. Ini 
menjadi topik yang akan saya tanyakan 
ke Pak Menteri. Kita ingin jangan 
sampai wisata candi itu menjadi 
wisata orang kaya, gitu, lho," kata 
anggota Dewan Pembina Gerindra itu.

Andre sepakat dengan upaya 
menjaga bangunan candi sehingga 
jumlah kunjungan orang harus 
d i s e s u a i k a n  d e n g a n  k a p a s i t a s 
bangunan. Namun rencana menaikkan 
tarif tiket tersebut dia nilai hanya akan 
menjadikan Candi Borobudur sebagai 
destinasi wisata untuk orang kaya.

"Kalau memang untuk menjaga 
keberlangsungan bangunan, saya 
setuju, tapi caranya tidak perlu 
menaikkan harga tiket semahal itu, 
yang memberikan kepada rakyat 

tiket Candi Borobudur akan naik. 
Misalnya, untuk wisatawan lokal tiket 
akan naik jadi Rp 750.000 per orang. 
Tapi, khusus untuk pelajar yang jadi 
wisatawan lokal tiketnya jadi Rp 5.000 
saja per orang. Sementara itu untuk 
wisatawan mancanegara alias wisman 
tiket masuk Borobudur naik jadi US$ 
100.

D i  s i s i  l a i n ,  L u h u t  j u g a 
menyebutkan akan ada pembatasan 
kuota turis yang naik ke Candi 
Borobudur sebanyak 1.200 orang saja 
per hari."Kami juga sepakat dan 
berencana untuk membatasi kuota 
turis  yang ingin naik  ke Candi 
Borobudur sebanyak 1.200 orang per 
hari, dengan biaya US$ 100 untuk 
wisman dan turis domestik sebesar Rp 
750.000. Khusus untuk pelajar, kami 
berikan biaya Rp 5.000 saja," ujar 
Luhut dalam unggahannya di akun 
Instagram resmi @luhut.pandjaitan.

Adapun, saat ini harga tiket masuk 
Candi Borobudur masih Rp 50 ribu saja. 
Dikutip dari laman Borobudurpark, 
Minggu (5/6), tiket masuk Candi 
Borobudur terbagi menjadi dua jenis. 
Yang pertama tiket biasa untuk dewasa 
hanya Rp 50 ribu saja dan tiket bundling 
Borobudur dan Samudera Raksa untuk 
dewasa Rp 65 ribu. Sedangkan untuk 
anak-anak harga tiketnya Rp 25 
ribu.Sementara itu, untuk wisman, 
harga tiket masuk Candi Borobudur di 
atas Rp 200 ribuan.

Gubernur Jawa Tengah Ganjar 
Pranowo mempromosikan destinasi 
wisata Candi Borobudur di tengah isu 
k e n a i k a n  t i k e t  m a s u k  c a n d i 
te r s e b u t . M e l a l u i  a ku n  Tw i t te r 
p r i b a d i n y a  @ g a n j a r p r a n o w o , 
G u b e r n u r  J a w a  T e n g a h  i t u 
mempromosikan Candi Borobudur 
sebagai destinasi super prioritas yang 
r a m a h  l i n g k u n g a n .  N a n t i n y a , 
wisatawan bisa menggunakan mobil 
m a u p u n  m o t o r  l i s t r i k  u n t u k 
berkeliling area Borobudur.

"Destinasi Super Prioritas ini kita 
jadikan ramah lingkungan. Siapapun 
yang mau keliling di Candi Borobudur 
bahkan sampai Prambanan akan 
menggunakan mobil maupun motor 
l istrik.  Inilah upaya kita untuk 
merawat mahakarya. Kamu jangan 
lupa ke sini ya," imbuh Ganjar, Minggu 
(5/6).

Warganet pun langsung bereaksi. 
Seorang warganet mengatakan akan 
berpikir kembali jika ingin berwisata 
k e  B o r o b u d u r. W a r g a n e t  l a i n 
menyerukan tiket masuk itu terlalu 
mahal bagi masyarakat biasa.

Ada juga yang menyarankan agar 
harga tiket masuk tetap dikisaran 
Rp50 ribu. Namun, jam kunjungan per 
o r a n g  b i s a  d i b a t a s i  s e h i n g g a 
pengunjung tetap banyak yang datang 
dan tak merusak candi."Tiketnya tidak 
usah berubah atau naik dikisaran 50K 
aja Mas Ganjar, tapi jam kunjungan per 
orang dibatasi biar makin banyak 
pengunjungnya tapi ga merusak Candi. 
Kalau kemahalan perekonomian 
warga malah jadi mati. Industri 
pariwisata borobudur bisa buyar," 
p u n g k a s  a k u n  T w i t t e r 
@LNggambleh.R

"Ramah lingkungan tapi tidak 
r a m a h  k a n t o n g , "  t u l i s  a k u n 
@CariAmanAjadulu.(doni,rls,hiski,ant
/dya)

menjadikan wisata candi ini mahal, 
hanya untuk orang kaya. Mana rasa 
keadilan terhadap rakyat," kata Andre.

Faktor	Konservasi	Alasannya
D i r e k t u r  U t a m a  P T  A v i a s i 

Pariwisata Indonesia (Persero) atau 
InJourney Dony Oskaria blak-blakan 
soal kabar naiknya tiket masuk Candi 
Borobudur jadi Rp 750.000. Wacana 
kenaikan harga tiket masuk itu 
diungkapkan langsung oleh Menko 
Kemaritiman dan Investasi Luhut 
Binsar Pandjaitan.

Dony membenarkan wacana yang 
disampaikan Luhut memang sedang 
dikaji oleh pihaknya. InJourney sendiri 
adalah holding pariwisata bentukan 
BUMN, salah satu anggota holding PT 
Taman Wisata Candi Borobudur, 
Prambanan dan Ratu Boko (TWC) 
adalah pengelola langsung kawasan 
Borobudur.

D i a  m e n y a t a k a n  r e n c a n a 
'memahalkan' biaya untuk naik ke 
Candi Borobudur ini dilakukan dalam 
rangka menjaga keberlangsungan 
konservasi situs bersejarah. Hal itu 
dilakukan agar tidak merusak kondisi 
asli Candi Borobudur.

Wacana ini  pun datang dari 
kementerian yang memang mengurus 
k o n s e r v a s i  B o r o b u d u r,  y a i t u 
K e m e n t e r i a n  P e n d i d i k a n , 
Kebudayaan, Riset dan Teknologi 
(Kemendikbud). Usulan ini datang dari 
Ditjen Kebudayaan.

"Faktor konservasi menjadi fokus 
utama dengan mempertimbangkan 
carrying capacity sehingga tidak 
merusak kondisi Candi Borobudur. 
Semua tentu atas masukan dan 
pertimbangan dari ahli khususnya 
Ditjen Kebudayaan Kementerian 
Pendidikan," jelas Dony. 

Kenaikan biaya untuk naik ke 
Candi Borobudur dilakukan untuk 
membatasi jumlah wisatawan yang 
dapat naik ke area candi. Wisawatan 
akan dibatasi jadi 1.200 orang per hari. 
Nah untuk membatasi jumlah tersebut 
salah satu alternatifnya adalah 
menaikan tarif.

Meski begitu, Dony menegaskan 
kenaikan tarif yang dilakukan bukan 
untuk t iket  masuk ke Kawasan 
Borobudur. Namun, akan ada biaya 
khusus untuk naik ke areal Candi 
Borobudur. Biaya itu lah yang disebut 
Luhut rencananya sebesar Rp 750.000 
per orang.

" U n t u k  m e m b a t a s i  j u m l a h 
tersebut salah satu alternatifnya 
adalah menaikkan tarif untuk naik, 
tetapi bukan tarif untuk masuk ke 
Kawasan Borobudur, tarif masuk tetap 
seperti sekarang," ungkap Dony.

"Sekali lagi jangan keliru dengan 
tiket masuk Borobudur. Tiket masuk 
tetap Rp 50 ribu, tetapi tiket naik ke 
Candi yang diubah dalam rangka 
membatasi," tegasnya.

Meski begitu, sampai saat ini 
pihaknya masih mengkaji prosedur 
yang akan digunakan untuk wacana 
biaya khusus untuk naik ke Candi 
Borobudur."Tentu kita sedang siapkan 
prosedurnya, dan tentu ada alokasi 
untuk pelajar dengan harga sangat 
murah yaitu Rp 5.000," jelas Dony.

Sebelumnya, Luhut menyatakan 



langkah Pemerintahan Joe Biden yang 
tidak menjadikan masalah rasial yang 
sudah mengakar di AS sebagai agenda 
utama mereka."Faktanya adalah 
kebencian rasial di AS, termasuk 
kebencian terhadap orang Asia setelah 
pandemi, terus meningkat. Sulit untuk 
mengatakan apakah Biden telah 
melakukan pekerjaan yang lebih baik 
daripada pendahulunya," kata Xin 
Qiang, wakil direktur Center untuk 
Studi Amerika di Universitas Fudan. 

Para pengamat juga mencatat 
bahwa karena ketidakmampuannya 
untuk mengatasi masalah-masalah 
d o m e s t i k  y a n g  m e n g a k a r , 
pemerintahan AS saat ini lebih suka 
melihat ke arah lain, dengan fokus 
pada mengumpulkan sekutu melawan 
Cina dan Rusia.

Bahkan, kata mereka, dengan 
kehidupan minoritas yang diserang di 
AS, panji-panji hak asasi manusia 
masih dieksploitasi oleh pemerintah 
AS.“AS menyerang negara-negara lain 
dengan mengatakan bahwa masalah 
hak asasi manusia adalah masalah 
politik, yang disebabkan oleh sistem 
politik yang 'bermasalah' yang tidak 
d a p a t  m e m a s t i k a n  k e a d i l a n 
prosedural .  Ketika menyangkut 
masalah hak asasi manusia Amerika 
sendiri, terutama masalah Afrika-
A m e r i k a  d a n  A s i a ,  m e r e k a 
mengaitkannya dengan masalah 
sosial, dan itulah wacana Amerika," 
kata Xin.

Tetapi pada akhirnya, kata mereka, 
kegagalan AS untuk mengerem 
masalah domestiknya yang paling 
menonjol akan membawa negara itu 
keluar dari landasan moral yang tinggi 
ketika harus mengkritik negara lain 
atas nama masalah hak asasi manusia, 
dan bahwa berkomplot  dengan 
supremasi kulit putih pada akhirnya 
akan menjadi bumerang bagi negara 
itu.(NBC, global times,ist/dya)

PHILADELPHIA - Aksi penembakan 
kembali terjadi di Amerika Serikat 
(AS). Kali ini di kota Philadelphia. 
Sedikitnya 14 orang menjadi korban 
dalam kejadian tersebut, tiga di 
antaranya dilaporkan tewas.

Penembakan massal terjadi pada 
Sabtu (4/6) malam waktu Amerika 
Serikat di South Street di Philadelphia. 
Menurut polisi penembakan tersebut 
terjadi di persimpangan jalan 2 dan 
Selatan sesaat sebelum tengah malam.

" S e o r a n g  p e t u g a s  y a n g 
menanggapi tempat kejadian melihat 
beberapa pria bersenjata menembaki 
kerumunan orang," kata Inspektur 
Polisi Philadelphia D. F. Pace, dikutip 
dari NBC Philadelphia, Minggu (5/6).

P e t u g a s  i t u  k e m u d i a n 
menembakkan senjatanya ke salah 
s a t u  p e n e m b a k .  T a p i  e n t a h 
bagaimana, tersangka menjatuhkan 
senjata dan melarikan diri. Pace 
mengatakan petugas itu dalam jarak 
10 hingga 15 yard dari penembak, 
melihat pelaku ini menembak ke arah 
kerumunan, ketika dia memutuskan 
u n t u k  m e n y e r a n g  d e n g a n 
menembakan senjata

Polisi mengatakan sedikitnya 14 
orang menjadi korban penembakan 
tersebut. Tiga dari mereka, dua pria 
dan seorang wanita ,  d i tembak 
beberapa kali dan meninggal di rumah 
sakit."Ada ratusan orang yang hanya 
menikmati South Street, seperti yang 
mereka lakukan setiap akhir pekan, 
saat penembakan terjadi," ujar Pace.

Pencarian orang-orang bersenjata 
berlanjut Minggu pagi, kata polisi. 
Salah satu penembak terlihat berlari 
ke selatan di American Street.Pace 
mengungkap dua senjata ditemukan 
di tempat kejadian, salah satunya 
dengan magasin yang diperpanjang.

"Saya ingin menekankan bahwa 
South Street dijaga oleh banyak 
petugas polisi," kata Pace. "Ini adalah 
penyebaran standar untuk Jumat dan 
Sabtu malam - akhir pekan - dan 
terutama selama bulan-bulan musim 
panas," imbuhnya.

Polisi Philadelphia mengatakan 
insiden penembakan terpisah terjadi 
di dekatnya sekitar pukul 11 malam. 
Petugas menemukan 13 selongsong 

peluru di 4th dan Bainbridge.Pace 
mengatakan para penyelidik sedang 
menyelidiki apakah ada hubungan 
dalam dua penembakan itu. Petugas 
memblokir area antara jalan 2 dan 5 di 
South Street semalaman.

Ada	Ratusan	Tiap	Tahun
Penemebakan yang terus berulang 

pun mengejutkan dunia. Pasalnya, 
beberapa waktu sebelumnya terjadi 
rentetan penembakan fatal di New 
York, Texas, dan Oklahoma. 

Mengutip data lembaga Arsip 
Kekerasan Senjata, telah terjadi sekitar 
230 kasus penembakan massal pada 
tahun 2022 ini. Penembakan massal 
sendiri didefinisikan sebagai kejadian 
penembakan yang melukai atau 
menewaskan empat orang atau 
lebih."Tidak satu minggu pun di tahun 
2022 telah berlalu tanpa setidaknya 
empat penembakan massal," tulis 
laporan The Washington Post. 

Dalam data yang diperoleh per 
bulannya, di bulan Januari 2022, 
terjadi  34 penembakan massal . 
Kemudian pada Februari 2022 tercatat 
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ada 36 insiden dan pada Maret 42 
penembakan.

Pada April ditemukan 57 kasus 
penembakan massal. Memasuki Mei, 
AS mengalami hingga 61 kasus. Salah 
satunya adalah penembakan di 
s e k o l a h  U v a l d e  T e x a s  y a n g 
menewaskan 19 murid dan dua guru.

Di awal Juni, insiden penembakan 
yang baru dapat dirangkum terjadi 
pada Kamis, 2 Juni 2022. Dalam satu 
hari yang sama, dua penembakan 
terjadi di Iowa dan Wisconsin. Di Iowa, 
penembakan menyebabkan tiga orang 
tewas sementara di insiden di Wisconsin 
membuat dua orang terluka.

Presiden AS Joe Biden sendiri saat 
ini sedang mendesak Kongres untuk 
m e l a r a n g  s e n j a t a  a p i  s e r b u , 
memperluas pemeriksaan latar 
belakang, dan menerapkan langkah-
langkah pengendalian senjata lainnya 
untuk mengatasi penembakan massal. 
Ia menyebut sudah terlalu banyak 
kasus penembakan dan ingin agar 
insiden ini dihentikan.

Menurut para ahli,  peristiwa 
penembakan massal tidak lepas dari 

Polisi	dan	detektif	Philadelphia	memeriksa	bukti	di	tempat	

kejadian	penembakan	di	dekat	South	Street	yang	menewaskan	

3	orang	dan	10	orang	luka-luka	pada	hari	Sabtu	(4/6/2022)	

malam	waktu	AS.	(Foto:istimewa)

Penembakan Massal Terjadi Lagi di AS, 
3 Orang Tewas di Philadelphia

DATA KASUS PENEMBAKAN DI AS 2022

61
57

42

36
34

5

13
10 98

DATA PENEMBAKAN 
MASSAL DI AS 
PERIODE JANUARI-MEI

2022

2021

2020

2019

2018

240

232

155

147

106

Januari Februari Maret April Mei Sumber:	The	Washington	Post
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